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13 февраля на пленарном заседании Государственной Думы выступил
Председатель ЦК КПРФ, Руководитель фракции КПРФ в Госдуме Г.А. Зюганов.
Предлагаем вашему вниманию текст его выступления.

  

  

  

- Уважаемые депутаты!

  

На мой взгляд, прежде чем принимать важные решения, каждому из нас надо еще раз
очень внимательно перечитать интервью Президента Путина Такеру Карлсону. Потому
что в этом выступлении главой государства впервые даны такие оценки, которые
прежде не звучали в его публичных заявлениях.

  

Президент и раньше неоднократно говорил, что развал СССР был катастрофой. Но
теперь он прямо сказал, что у истоков этого развала стояли Ельцин и его камарилья.

  

Если раньше он констатировал, что капитализм зашел в тупик, то теперь полностью
препарировал предательскую политику своих так называемых партнеров. И ясно дал
понять, что эта политика привела к войне.
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На мой взгляд, нашей главной ошибкой в последнее время является неверная оценка
тех, с кем мы ведем диалог. И мы неправильно оцениваем политику американцев и
натовцев. Никогда они не согласятся с тем, чтобы Россия была умной, сильной и
успешной. Мы в таком виде им не нужны ни в рамках Российской империи, ни в рамках
Советского государства, ни в рамках сегодняшней Российской Федерации. Если,
вопреки их расчетам, мы будем сильными, нас станут слушать! Будем слабыми – станут
гнать из всех международных институтов. Так что мы обязаны укрепляться и множить
свои силы! И одним из инструментов, позволяющих этого добиваться, являются выборы.

  

В нынешней обстановке выборы носят особый характер. Они проходят в условиях войны.
Из четырех кандидатов трое сидят здесь, в Государственной Думе. Так что мы несем
полную ответственность за то, что происходит в стране. И за то, с какими результатами
подойдем к выборам и к утверждению очередного правительства, которое состоится 7
мая.

  

На что бы я хотел обратить внимание, отталкиваясь от беседы Президента Путина с
американским журналистом? Признаюсь, она мне понравилась! Президент максимально
аргументированно обосновал позицию нашего государства. Но самое отрадное для меня
как для математика и физика – то, с какой безупречной логикой он обрисовал суть
предательской политики, которая привела к этой войне.

  

Хочу вам всем напомнить, что наша фракция всегда возражала против такой
предательской политики. Когда Ельцин заявил, что он намерен встраиваться в хвост
«дяде Сэму», мы в этих стенах объявили ему импичмент. И все восемь фракций
проголосовали за признание его политики преступной. Для принятия решения о
прекращении полномочий Ельцина не хватило всего 16 голосов. Тогда ему на помощь
пришли Явлинский и Жириновский.

  

Мы настаивали на том, что надо максимально поддержать Югославию. Я с
Милошевичем всю ночь сидел и убеждал его, что если американцы вторгнутся, то
обязательно с ним расправятся. И когда его посадили в тюрьму, мы посылали туда своих
наблюдателей. Президент Путин поддержал предложение, что его надо забрать в
Россию для лечения. Но американцы отказались и уморили Милошевича в тюрьме. При
этом все прекрасно понимали, что кроме Сербии у нас нет стратегических союзников в
Европе.
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Мы также были против войны в Чечне. Депутат Говорухин являлся председателем
парламентской комиссии. Мы тридцать с лишним раз вносили предложение прекратить
эту бойню. И объясняли, почему. Но, тем не менее, партия власти поддерживала эту
абсолютно преступную политику. В итоге в Чечне погибло 100 тысяч человек.

  

Мы говорили о том, что надо укреплять свою армию. Но ничего в этом плане сделано не
было. Натовцы уже хотели провести учения в Арзамасе с тяжелым оружием. Уже база
подскока была определена в Ульяновске. Американцы уже высадились в Феодосии,
куда мы с Харитоновым выезжали. Тогда мы собрали там 15 тысяч человек, и через пять
дней американцы в страхе оттуда убрались. Ведь ни у одного десанта не бывает запаса
провизии больше чем на пять дней.

  

Мы сказали, что сформируем мягкую силу на Украине. Я обошел все кабинеты.
Восстановили в 25 областях организации Компартии Украины, женское, молодежное,
военно-патриотическое, комсомольское движение. Я просил: помогите им хоть немного!
И, что бы вы думали? Зурабов, который был послом в Киеве, ни разу не принял первого
секретаря Компартии Украины Симоненко – умного и сильного человека. Зато они
вместе с Порошенко конфетами торговали. Но это же представители нашей власти,
которые последовательно вели дело к военному конфликту!

  

Что касается СВО. Недавно я встречался с Президентом, и он еще раз подтвердил: если
бы сразу после Крыма нам хватило воли для безоговорочной и действенной борьбы с
нацизмом и бандеровщиной, которые захватывали Украину, все сложилось бы
по-другому. Да и наш Председатель Володин вчера сказал то же самое.

  

Вы бы тогда к нам прислушались! Ведь мы вместе с Тайсаевым собрали на Донбассе
представителей всех регионов. Они собрались в Харькове и заявили, что весь левый
берег Днепра, включая Одессу, поддержит нашу точку зрения. И мы бы одним полком,
без стрельбы, выдавили нацистов из Мариуполя. Ведь там всего один их батальон
размещался.

  

Президент в разговоре с журналистом Карлсоном продемонстрировал блестящую
логику. Но его логически выверенные рассуждения указывают на безволие
политических сил, которые не прислушались к своим оппонентам. Президент сказал, что
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мы никогда не проиграем войну на поле боя. Да, никто в истории у нас войну на поле боя
ни разу не выиграл! Но нашу Державу трижды удавалось расшатать изнутри – в начале
XVII века, когда Русь охватила смута, в начале века XX, когда рухнула изжившая себя
монархия, и в конце того же XX столетия, когда случился предательский развал
Советской страны. Мы обязаны из этих трех предательств сделать выводы. В военном
плане мы непобедимы. Но организовать смуту вполне возможно.

  

Чтобы этого не произошло, нужна иная финансово-экономическая политика. И мы ее
предлагаем. Наш кандидат Харитонов вместе с Афониным, Новиковым, с нашей
командой, объехал всю страну от Дальнего Востока до Ленинграда-Питера. Сегодня и в
«Правде», и в «Советской России» опубликована моя статья «Пора выбираться из
тупика». Это наша реальная программа, учитывающая и огромный опыт, наработанный
нами, и ключевые установки Президента. Я отправил ее всем депутатам и призываю вас
внимательно с ней ознакомиться.

  

Очень бы хотелось, чтобы вы все посмотрели документальный фильм телеканала
«Красная Линия» «История о будущем», рассказывающий о достижениях Советской
эпохи. Антисоветчики всех мастей продолжают нападать на Ленина и Сталина, упорно
не желая признавать, насколько важен для нас в это трудное время героический и
бесценный советский опыт. Но вот сегодня в Государственной Думе мы открыли
выставку, посвященную науке. А Президент Академии наук в Кремлевском дворце
сказал, что нас прославила Советская наука. Когда проводили индустриализацию, у
Сталина спросили, что делать с профессорами. Он ответил: надо восстановить ту
зарплату, которую имел профессор в царские времена. Кроме того, он тогда имел
возможность в выходной день заказать тройку с кучером. Так что обеспечим их
автомобилями в первую очередь.

  

В Советском Союзе зарплата профессора определяла зарплату первого секретаря
обкома партии. Самая высокая зарплата в СССР была у академика Александрова – 1500
рублей. Это больше, чем у Генерального Секретаря Компартии. А сейчас, при нынешних
ценах, предельная стипендия аспиранта –

  

- 75 тысяч рублей. И рассчитывать на такие выплаты могут только 2% из тех, кто учится
в аспирантуре. Остальным - шиш в масле! Но какой ученый без аспирантуры? И как вы
собираетесь поднять науку при такой социальной политике?
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Где вы видели великую страну без фундаментальной науки? Но ее финансирование в
новом бюджете урезано в четыре раза!

  

А что делать многодетной семье при нынешней строительной политике? Да, мы
прибавили в строительстве жилья. Раньше строилось 82 миллиона квадратных метров в
год, а сейчас – 110. Но цены на жилье при этом не снизились, а взлетели еще выше.
Строительство жилья увеличили на 34%, а цена на него выросла на 80%. Мы что,
кирпич, цемент, фаянс, плитку из Америки возим? Почему они подорожали в 2-3 раза?
Почему цены никто не регулирует? Откуда у вас возьмется многодетная семья, когда
теперь однушки сжались до такого размера, что там нельзя детскую коляску уместить?
Останина внесла в Думу восемь документов, касающихся этой злободневной темы. В них
все апробировано, продумано, учтен уникальный опыт. Наши предложения по
укреплению института семьи и выходу из демографического кризиса полностью
созвучны призывам главы государства. Почему же вы своего Президента не хотите
слушать?

  

Мы все радуемся, что страна показала темпы роста экономики в три с половиной
процента. Но в последние месяцы снова наблюдается стагнация. И она будет
продолжаться при задранной до 16% кредитной ставке и искусственно ослабленном
рубле. Не может быть уверенного экономического роста на фоне такой финансовой
политики! Казалось бы, здесь собрались образованные люди. Но почему вы игнорируете
очевидные аргументы и не желаете эту политику корректировать?

  

О новейших технологиях. ВПК нас сегодня вытаскивает из кризиса, но с авиацией вы
никак не можете разобраться. Разве можно поставить на конвейер самолеты и моторы
без планирования, без согласования с директорами предприятий, без четкого
производственного графика? Почему удалось в пять-семь раз нарастить производство
снарядов? Потому что в этой сфере обеспечили ежедневный контроль, бесперебойный
график, ответственное планирование. Но этот опыт необходимо распространить на все
сферы производства!

  

Вчера Харитонов и Афонин побывали на лучшем предприятии Калуги – на Заводе
опытного приборостроения. Его директор, талантливый человек, сказал: без плана
невозможно никакое производство. У нас принят закон о стратегическом планировании.
Так почему же не хотят его реализовывать?

  

 5 / 6



КПРФ ЕАО

Автор: redaktor2
15.02.2024 15:15 - 

Вы говорите о сбережении народа. Но какое может быть сбережение народа при таких
тарифах на коммуналку и при таком технологическом износе в этой сфере?
Разваливающаяся коммуналка свергнет кого угодно! Мороз минус 25 градусов всю
Московскую область проветрил, 15 городов замерзло. А если будет минус 35 – и все
остальные окажутся под ударом, которого наше ЖКХ в его нынешнем состоянии может
просто не выдержать. Вы посмотрите на некоторые многоэтажные новостройки – там
все подъезды замерзают, потому что ничего не продумано для зимних условий.

  

У нас Локоть, талантливейший руководитель, 10 лет возглавлявший Новосибирскую
мэрию, полностью сохранил государственный контроль в этой сфере. Совместно с
белорусами построил у себя завод по производству трамваев, благодаря которому
кардинально обновил транспортный парк города. У него метро рентабельное. Я
буквально упрашиваю руководство страны: используйте этот опыт! Более грамотного
человека, знающего коммуналку, у вас среди управленцев сегодня нет. Но внятного
ответа на эти призывы мы пока что не дождались.

  

Нельзя откладывать решение всех этих вопросов на май, дожидаясь утверждения
нового правительства. Всем нам необходимо ответственное обсуждение этих проблем
сейчас, в ходе выборной кампании. Посмотрите выступления Харитонова и Афонина,
который убедительно показал преимущества социализма над капитализмом на примере
экономических и социальных достижений Советского государства. Этот компрадорский
капитализм провалился во всем мире. С ним невозможно идти в будущее! Но российская
олигархия продолжает цепляться за него мертвой хваткой. Потому что капитализм
позволяет ей не платить нормальные налоги и баснословно обогащаться за счет наших
ресурсов.  500 самых богатых жителей России уже сосредоточили в своих руках 640
миллиардов долларов. По нынешнему курсу это 58 триллионов рублей – практически два
федеральных бюджета. Эти пять сотен богачей владеют 40% всех финансовых активов
150-миллионной страны! И при этом отдают в качестве налогов практически такую же
долю своих доходов, какую отдают бедные и нищие!

  

Пора сменить эту тупиковую политику и опереться на нашу программу! Сегодня только
она является спасительной для страны!

  

КПРФ.ру. Видео телеканала «Красная Линия»

  

 6 / 6


